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今
年
度
、経
営
委
員
会
で
活
動
し
て
い
た
だ
い
た
方
に
感
謝
す
る
と
と
も
に
、私
自
身
の
運
営
力
の
な

さ
を
反
省
い
た
し
て
お
り
ま
す
。昨
年
度
の
城
市
委
員
長
と
は
違
っ
た
内
容
に
し
て
、皆
様
と
楽
し
く
勉

強
し
た
い
、又
、他
団
体
と
の
交
流
を
行
い
た
い
と
い
う
コ
ン
セ
プ
ト
で
始
め
た
の
で
す
が
、計
画
力
が
乏
し

く
、こ
の
一
年
間
青
年
部
の
経
営
委
員
会
で
の
活
動
は
、会
社
経
営
の
役
に
立
た
な
い
事
が
多
か
っ
た
の
で

は
と
感
じ
て
お
り
ま
す
。次
年
度
は
、若
林
氏
が
経
営
研
修
委
員
会
の
委
員
長
を
し
て
く
だ
さ
い
ま
す
。

又
違
っ
た
勉
強
が
出
来
る
事
を
期
待
し
て
お
り
ま
す
。本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
一
年
を
振
り
返
っ
て
み
て
、率
直
に
有
難
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。ま
た
、ご
迷
惑
を
お
か
け
い
た
し
ま
し
た

こ
と
を
深
く
陳
謝
す
る
し
だ
い
で
ご
ざ
い
ま
す
。さ
て
今
年
度
の
テ
ー
マ
と
し
て「
人
と
人
と
の
つ
な
が
り
」

を
考
え
た
親
睦
活
動
と
位
置
づ
け
、六
月
の
京
都
親
睦
旅
行
を
皮
切
り
に
十
月
の
中
国
ブ
ロ
ッ
ク
下
関

大
会
に
お
い
て
は
大
変
な
盛
り
上
が
り
と
同
時
に
、多
数
の
参
加
と
な
り
ま
し
た
。日
々
の
つ
な
が
り
の

積
み
重
ね
が
ビ
ジ
ネ
ス
チ
ャ
ン
ス
へ
つ
な
が
る
と
今
も
確
信
し
て
い
ま
す
。た
だ
心
残
り
は
私
が
途
中
で
戦

線
離
脱
を
し
た
こ
と
で
す
。渡
辺
、稲
見
、守
屋
副
委
員
長
に
は
多
大
な
ご
負
担
を
お
か
け
い
た
し
ま
し

た
と
同
時
に
、大
変
助
け
ら
れ
た
事
を
今
は
感
謝
の
気
持
ち
で
い
っ
ぱ
い
で
す
。「
一
期
一
会
」こ
の
言
葉
を

今
回
は
体
で
実
感
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
一
年
で
し
た
。本
当
に
有
難
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　今年度の倉敷ＹＥＧは、各委員会がそれぞれの事業やおなじみの活動を積極

的に展開していただきましたが、どちらかと言うと、渡辺県青連会長のもと岡山

県商工会議所青年部連合会のホストとしての活動に軸足を置いた感じになりま

した。ただ、控えめな活動や新しい事業をしなかったことが、これからの倉敷ＹＥＧ

のあり方を深く考えるチャンスになったのではないかと思います。我々のある

べき姿を模索しながら１0周年に向けて新しい出発への転機になった年だと

思います。なにも出来なかった私ですが、皆様のご協力に感謝しています。

そして、皆さんとともに新たな倉敷ＹＥＧに向けてチャレンジしていきたいと思い

ます。1年間本当にありがとうございました。
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大山雅章
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こ
の
一
年
間
、総
務
委
員
会
を
支
え
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
皆
様
、本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

総
務
委
員
会
の
役
割
は
、青
年
部
会
員
の
皆
様
へ
の
広
報
活
動
を
主
目
的
と
し
て
お
り
ま
す
。そ
の
手

段
の
ひ
と
つ
、各
委
員
会
の
活
動
状
況
を
メ
ー
ル
で
配
信
し
て
い
る「
マ
ン
ス
リ
ー
藤
花
」は
、今
年
度
よ
り

月
末
ま
で
に
配
信
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
青
年
部
の
機
関
誌
「
藤
花
」は
、年
３
回
の
発
行
。そ

し
て
も
う
一つ
の
手
段
、「
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
」な
ど
ネ
ッ
ト
を
活
用
し
た
会
員
間
の
情
報
交
換
の
場
作
り
が
、

課
題
と
し
て
残
り
ま
し
た
。こ
の
大
役
は
、来
年
度
の
総
務
委
員
長
入
江
氏
に
託
し
ま
し
た
の
で
、皆
様

の
御
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

委員長
二宮辰哉

総 務経 営親 睦

大
反
響
の
京
都
親
睦
旅
行
…

誠
の
親
睦
の
和

感
謝
と
反
省
の
一
年

こ
れ
か
ら
も
勉
強
の
日
々

双
方
向
ツ
ー
ル
と
し
て
の

ネ
ッ
ト
活
用
に
期
待

一年を振り返って…


